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Sicherheit im Straßenbahnverkehr in der Landeshaupt-
stadt Erfurt

Laut Recherchen des Mitteldeutschen Rundfunks ereignen sich in Erfurt 
überdurchschnittlich häufig schwere Straßenbahnunfälle.

Ich frage die Landesregierung: 

1. Wie hoch war das Unfallaufkommen mit Beteiligung von Straßenbah-
nen in der Landeshauptstadt Erfurt in den Jahren 2020, 2021 und 
2022 bisher (Gliederung in Jahresscheiben, Angabe der Verletzten 
oder Todesopfer, Angabe des Sachschadens und jeweils anonymi-
sierten Kurzsachverhalt)?

2. Wie stellt sich nach Erkenntnissen der Landesregierung das Unfall-
aufkommen mit Beteiligung von Straßenbahnen in der Landeshaupt-
stadt Erfurt in den Jahren 2020 und 2021 im Vergleich zu anderen 
ähnlich großen Städten in Deutschland dar und welche Schlussfol-
gerungen lassen sich daraus ziehen?

3. Welche möglichen Gefahrenstellen erkennt die Landesregierung be-
züglich dieses Unfallaufkommens in der Landeshauptstadt Erfurt?

4. In welcher Form unterstützt die Landesregierung die Landeshaupt-
stadt Erfurt diesbezüglich, um die Anzahl schwerer Straßenbahnun-
fälle (siehe Recherche des Mitteldeutschen Rundfunks) wirksam zu 
reduzieren?
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